

HANURA

Pastikan Pemilihan Lancar, Wagub Bersama Forkopimda Sumbar Lakukan Peninjauan TPS di Kota dan Kabupaten Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.HANURA.CO.ID

Feb 14, 2024 - 17:48



SOLOK KOTA - Puncak pesta demokrasi akbar pemilihan umum (Pemilu) serentak tahun 2024 akhirnya bergulir. Rakyat Indonesia hari ini Rabu, 14 Februari 2024 diberi kesempatan untuk menggunakan haknya memilih

pemimpinnya untuk lima tahun kedepan .

Guna memastikan proses pemilihan berjalan aman dan lancar, Wakil Gubernur Sumatera Barat Dr. Ir. Audy Joinaldy, S.Pt., M.Sc., M.M., IPM, ASEAN.Eng, bersama Wakapolda Sumbar Brigjen Pol Gupuh Setiyono, S.Ik. MH, dan Kasrem 032/Wirabraja Kolonel Inf Josep Tanada Sidabutar beserta rombongan melakukan peninjauan langsung di beberapa TPS di wilayah kota Solok.



"Peninjauan yang dilakukan ini sebagai upaya untuk memastikan Pemilu Serentak tahun 2024 berlangsung aman, damai serta menjunjung azas demokrasi Luber (langsung bebas dan rahasia) dan Jurdil (jujur dan adil)," ungkap Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy, di sela-sela pelaksanaan peninjauan TPS itu.

Wagub juga mengapresiasi tingginya partisipasi masyarakat dalam menyalurkan hak pilihnya. Dia berharap Pemilu ini tidak dijadikan sebagai ajang perpecahan hanya karena perbedaan pilihan.

Adapun kedatangan orang nomor dua di Provinsi Sumatera Barat bersama rombongan diterima langsung oleh Walikota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dan Wakil Walikota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan,S.Si, M.Si,M.Sc, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, serta unsur Forkopimda, Ketua KPU Kota Solok Ariantoni beserta komisioner Yance Gafar, Ketua Bawaslu Kota Solok Rafiqul Amin, S.Pd.I, serta OPD terkait lainnya di lingkup Pemko Solok.

Dalam kesempatan itu, Wagub Sumbar Audy Joinaldy juga menyampaikan apresiasi lancarnya proses pesta demokrasi di Kota Beras Serambi Madinah itu. Apresiasi disampaikan khususnya kepada penyelenggara Pemilu yaitu KPU dan Bawaslu serta dukungan Pemerintah Daerah maupun aparat pengamanan TNI-POLRI serta masyarakat Kota Solok, sehingga Pemilu ini bisa berjalan sesuai harapan.

Hal senada disampaikan Walikota Solok, H.Zul Elfian Umar, ungkapan terima

kasih kepada masyarakat kota Solok yang tetap mengedepankan persaudaraan dalam menghadapi pesta demokrasi ini sehingga berjalan aman damai dan tanpa gangguan yang berarti.

Zul Elfian berharap, dengan kelancaran jalannya puncak pesta demokrasi pemungutan suara Pemilu tahun ini, bisa melahirkan pemimpin-pemimpin yang berintegritas dan mampu membawa perubahan untuk Indonesia yang lebih maju dan bermartabat.

Sementara itu Ketua KPU Kota Solok Ariantoni didampingi Komisioner Yance Gafar menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Wagub dan rombongan yang telah bersedia melakukan peninjauan langsung jalannya proses pemungutan suara di TPS Kota Solok.

"Kunjungan Bapak Wakil Gubernur, Wakapolda, Kasrem dan rombongan menjadi suntikan semangat bagi kami untuk menjalankan tugas-tugas yang tengah kami jalani terutama tentunya bagi tim adhoc di Lapangan (TPS)," ujar Ariantoni.

Adapun TPS yang dikunjungi Wagub bersama rombongan dilakukan ke 2 (dua) lokasi TPS yang sudah dipilih oleh KPU Kota Solok, yaitu TPS 14 di SMKN 1 Kota Solok dan TPS 29 di halaman TMP (Tanan Makam Pahlawan) Kota Solok.

Sebelumnya, Wagub dan rombongan juga melakukan peninjauan TPS di Wilayah Kabupaten Solok. (Amel)